

OVACIONES

JUEVES 24 DE ENERO DE 2019 | NUMERO 25092 AÑO LXXI

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

MEDIOS OFICIALES



Andrés Manuel López Obrador presentó al equipo. Jenaro Villamil coordina. Ver página 3

AML0: zafo; Alfaro: no se zafe

URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador y el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, se enfrascaron ayer en una discusión por el desabasto de gasolina en la entidad.

Cuestionado por reporteros sobre la posición asumida por Alfaro sobre el asunto, el jefe del Ejecutivo dijo que el gobernador no está siendo serio en sus declaraciones tanto en entrevistas como en redes sociales. "Más bien está siendo publicitario".

"No es serio. Le diría que es publicitario. Zafo, dicen los jóvenes (...) si ya lo dije, lo expliqué, lo vengo explicando (que sí hay desabasto en Jalisco). Ayer creo que les dije que lo sacaron cuatro veces el ducto de Salamanca a Guadalajara. Entonces, a pesar de eso, ha ido mejorando el abasto a Jalisco", señaló.

Dijo que Alfaro está en todo su derecho de dar entrevistas y contrastar la información que emite

el gobierno federal. Sin embargo, dijo que no caerá en provocaciones, como considera las declaraciones del gobernador jalisciense.

En respuesta, Alfaro subió un nuevo mensaje en redes sociales en el que responde al presidente. Acompañado con un video en el que se aprecian largas filas de automóviles, dice que el desabasto no es un tema publicitario.

"El problema de desabasto de gasolina en Jalisco no es un asunto publicitario, es una crisis que requiere toda la seriedad por parte del gobierno federal y que no digan safo (SIC) a su responsabilidad. No estoy polemizando, soy muy serio. Me canso ganso", escribió.

Ver página 3

Abre archivos del Cisen

Ver página 3

Villamil: ya no más una televisión para jodidos

Jenaro Villamil, quien coordinará el Sistema Público de Radio y Televisión, aseguró que se trabajará en hacer una articulación y coordinación plena de los medios públicos donde se respeten los derechos de las audiencias y se construya un nuevo modelo en pro de la inteligencia de éstas.

Entonces, se trata de eso, de hacer una articulación. Cada uno de los medios tiene su historia, su autonomía, su perfil, su identidad y se buscará eso: Una coordinación plena que, además, también, res-

pete los derechos de las audiencias, que construya un nuevo modelo, que le apueste a la inteligencia de las audiencias. Ya no más una televisión para una clase media jodida, que no va a salir de jodida, como dijo un clásico, citó.

En la conferencia encabezada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, donde se dieron a conocer los nombramientos para encabezar los medios públicos, añadió que se busca crear una armonía entre los medios públicos del Estado.

Ver página 3

CAIDA CASI VERTICAL



Carlos Morán Mogel. El helicóptero donde viajaban Martha Erika Alonso y su esposo, Rafael Moreno Valle tuvo una caída inusual. Ver página 5

Disputan presidencia de Venezuela

Maduro y Guaidó; México se abstiene

Casi toda AL y EU reconocen al presidente de la Asamblea

CARACAS, Ven.- Con respaldo internacional, el líder del Congreso opositor, Juan Guaidó, se auto-proclamó el miércoles presidente encargado de Venezuela ante cientos de miles de simpatizantes reunidos para pedir la salida del mandatario Nicolás Maduro, que denunció un intento de golpe de Estado.

Poco después, el presidente estadounidense Donald Trump reconoció a Guaidó como encargado interino del gobierno y siguieron sus pasos Argentina, Perú, Chile, Colombia, Ecuador, Guatemala y Paraguay, entre otros países.

Desde el balcón del palacio presidencial, ante miles de seguidores, Maduro dijo que se quedará en su puesto y denunció un intento de desbancarlo orquestado por Estados Unidos, por lo que rompió relaciones diplomáticas y políticas con Washington.



¿Podemos los venezolanos callarnos que desde Washington pretendan imponerle presidente a Venezuela? Es una gravísima insensatez del gobierno de Donald Trump contra Venezuela".

Nicolás Maduro
Presidente de Venezuela

"¿Podemos los venezolanos callarnos que desde Washington pretendan imponerle presidente a Venezuela? Es una gravísima insensatez del gobierno de Donald Trump contra Venezuela", gritó Maduro y dio 72 horas para que el personal diplomático estadounidense abandone su país.



CARACAS, Venezuela.- Decenas de miles, contra Nicolás Maduro.

PRI y PAN le piden reconocerlo

POR RITA MAGAÑA TORRES

A pesar de que PRI y PAN en el Senado llamaron al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador a reconocer a Juan Guaidó como presidente legítimo de Venezuela, el coordinador de Morena, Ricardo Monreal, consideró que la crisis política en ese país es un asunto de los venezolanos no de México.

Ricardo Monreal expresó que la ley lo determina, "no somos nosotros quienes concedemos o no reconocimiento, no es un asunto nuestro, es un asunto de ese país".

Indicó que como Senado y encargado de la revisión de la política internacional se cree que la libre autodeterminación de los pueblos es un principio inalterable.

"No tengo opinión de quien fue nombrado por quien haya sido como presidente interino, ojalá y pronto resuelvan sus diferencias y pronto retorne a Venezuela la tranquilidad", expresó.

Mientras, el coordinador del PAN, Mauricio Kuri, pidió a la administración de López Obrador no reconocer la dictadura de Maduro.

Ver página 2

No cambia la relación: SRE

POR PATRICIA RAMIREZ

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) reiteró su postura de respeto al principio de no intervención que establece la Constitución, tras la crisis por la que atraviesa Venezuela.

Tras la proclamación de Juan Guaidó, presidente de la Asam-

blea Nacional de ese país, como presidente, la cancillería mexicana subrayó que México no participará en el desconocimiento del gobierno de un país con el que mantiene relaciones diplomáticas.

"Coincidimos plenamente con el llamado de la Organización de las Naciones Unidas

(ONU) a que todos los actores involucrados en el conflicto en Venezuela reduzcan tensiones, hagan los mayores esfuerzos por evitar un escalamiento y rechacen cualquier tipo de violencia política", explicó la dependencia que dirige el canciller Marcelo Ebrard Casaubon.

Ver página 7

"No lo podemos aceptar, Venezuela es la patria de los gobernadores de América", agregó.

Aunque Maduro no estuvo acompañado de ningún alto mando militar en su discurso, el ministro de Defensa, Vladimir Padrino,

escribió en Twitter que las Fuerzas Armadas desconocen a un presidente "autoproclamado al margen de la ley".

El diputado Guaidó, de 35 años, dijo que no temía ser encarcelado pese a que poco antes de su discus-

so el máximo tribunal de justicia venezolano ratificó la nulidad de los actos del Parlamento y pidió a la fiscalía que determine las responsabilidades de los diputados adversos al gobierno.

Ver página 7

Mataron hijos del Chapo a Javier Valdez

NUEVA YORK, EU.- Los hijos de Joaquín El Chapo Guzmán mataron al periodista Javier Valdez, reveló ayer Dámaso López Núñez El Licenciado, uno de los testigos principales en el juicio contra el capo.

Al aludir a las causas del ataque, aseguró que Valdez no acató las órdenes que tenía por parte de los hijos del líder del cártel de Sinaloa.

"Desobedeció las órdenes amenazantes de los hijos de mi compadre y por eso lo mataron", dijo.

Valdez, especialista en narcotráfico

co y cofundador del semanario Riodoce de Sinaloa, fue asesinado en Culiacán el 15 de mayo de 2017.

Durante el interrogatorio de la defensa ante la Corte Federal de Brooklyn (Nueva York), López Núñez rechazó las acusaciones que lo relacionaban con la muerte del fundador del periódico Riodoce y aseguró que su deceso respondía a una disputa personal entre López y su hijo, Minilik, y los hijos de El Chapo, Iván y Alfredo.

Ver página 6

VENTANA

La crisis está haciendo ebullición.

RALENTIZACION

Abre Davos con pesimismo sobre economía mundial

Página 4

CON JOVENES

Llega el Papa a Panamá en plena ola migratoria

Página 7

EN IPN

Logran matar células tumorales con planta herbácea

Página 5

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya Página 2